



# “Son racistas y clasistas”: Fernández Noroña defendió a los médicos cubanos en territorio mexicano



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado por el **Partido del Trabajo (PT)**, defendió la presencia de médicos cubanos en territorio mexicano y sostuvo que, quienes promueven la campaña de desprestigio al personal médico de esta nación, tienen una **agenda racista y clasista contra Cuba** y contra el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

Durante la sesión de este miércoles 18 de mayo, el diputado que fue en representación de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** a la Comisión Permanente señaló que el pueblo de México sí se da cuenta de la campaña que hay detrás, por lo que agregó que existe un tinte xenófobo en esta disyuntiva política.